



JOURNAL OF SOUTHEAST
UNIVERSITY
(Medical Science Edition)

Dongnan Daxue Xuebao (Yixueban)
东南大学学报

医学版 中国科技核心期刊
中国科技论文统计源期刊

RCCSE 中国核心学术期刊(A)
中文核心期刊

第35卷 第6期
Vol. 35 No. 6

2016 6

东南大学学报(医学版)

2016 年 12 月 25 日

第 35 卷 第 6 期(总第 160 期)

目 次

· 论 著 ·

- 利用重叠延伸 PCR 和同源重组克隆技术制备 HLA-A^{*}0201/HBc₁₈₋₂₇单链三分子复合体 许涛, 李晓娥, 吴优, 等(825)
- SynGAP(1-700aa)中 670-685aa 缺失突变质粒的构建及表达 张清秀, 魏秀娥, 高红, 等(832)
- 糖原合酶激酶-3β 在川芎嗪对心肌缺血再灌注损伤保护中的作用 吕磊, 郭华, 张洁, 等(836)
- 锥形束 CT 在上颌阻生前牙病因研究中的应用 曹丹, 高鹏程, 李琥, 等(841)
- 激酶抑制剂 DRB 在骨髓瘤细胞中调控锌指转录因子 IKZF1 的机制研究 刘青, 蒋小岗(847)
- 血小板淋巴细胞比值与中性粒细胞淋巴细胞比值在 HBV、HCV 感染者中的临床意义评价 常谦, 孟宪春, 杨若男, 等(854)
- 肺癌细胞中 NKG2D 配体 MICA 及 ULBP 高表达及其在 CIK 介导的肿瘤细胞杀伤中的作用 殷小伟, 卢绪章, 毛正道, 等(861)
- 贲门癌手术不同路径疗效的 Meta 分析 汪文杰, 任景丽, 吴会芳, 等(866)
- 超声引导下肢多神经联合阻滞在腘窝囊肿切除术中的应用 谢鹏程, 吴一鸣, 杨京利, 等(874)
- 乳腺癌体积倍增时间与 ER、PR、HER-2 及 Ki-67 的相关性研究 陈俊, 丁炎, 朱巧英, 等(878)
- 干细胞治疗缺血性卒中患者的系统评价及 Meta 分析 张桂龙, 陈陆馗(882)
- 社区 2 型糖尿病患者居民健康素养水平的条件 Logistic 回归分析 潘俊霞, 邢星, 闵捷(889)
- 肝微粒体解育体系中大黄酸及其代谢活化产物的检测方法研究 李恩泽, 袁媛, 邵华(894)
- 耳甲软骨结合耳后浅筋膜移植增加鼻背高度的临床应用 刘育凤, 刘宁, 陈爽, 等(899)
- 复方利多卡因乳膏联合麻醉诱导前心理干预在喉罩全麻骨科内固定取出术中的临床观察 孙玉娥, 许华晔, 蒋明, 等(902)
- siRNA 下调 Gli 基因表达对肺鳞癌 SK-MES-1 细胞生物学行为的影响 米源, 杜媛鲲, 刘庆熠, 等(908)
- 胎盘中转运蛋白表达水平对胆汁酸排泌的影响 曾慧(913)
- 网织血小板检测在肿瘤化疗所致血小板减少症患者中的应用 孙晓洁, 刘进, 桂霞, 等(918)
- 丹参川芎嗪联合甲钴胺对早期 DPN 患者血液流变学及炎症因子水平的影响 姚丽丽, 朱晓晖, 唐祝奇, 等(922)
- p63、P-gp、GST-π 及 Topo-II 在食管鳞癌组织中的表达 杨艳, 杜云翔, 张闻, 等(927)

| | |
|---|--------------------|
| DNA 疫苗 pRSC-gD-gC-IL-21 的构建及其预防 HSK 的动物实验初步研究 | 董莉莉,胡凯,汤明霞(932) |
| 慢性疼痛对孕鼠及其子代抑郁行为的影响 | 李丽,陈翠,黄悦,等(938) |
| 冠心病 PTCA 术后临床心功能分级与心脏局部及整体功能相关性分析 | |
| | 王佳玲,郑逸,阮海东,等(943) |
| EGFR 和 KRAS 基因状态对肺癌脑转移放疗敏感性的影响 | 华丽,覃莉,岳海英,等(947) |
| 微创经皮非锁定钢板联合 MIPPO 治疗 A 型胫骨远端骨折的效果 | 张晓剑,钱学峰(952) |
| 肥大细胞浸润密度与浸润性乳腺癌分子分型关系的初步研究 | 黄韬,伊丹丹,桑剑锋,等(956) |
| 脂质体紫杉醇联合卡培他滨对晚期乳腺癌患者 DBC1 及 SIRT1 表达的影响 | 李红,刘付宝(961) |
| 恶性肿瘤风险指数与肿瘤标志物用于盆腔包块良恶性诊断的临床价值 | 曾磊(965) |
| 苏皖地区呼吸系统疾病儿童过敏原体外检测简析 | 曾晓辰,岳玉林(969) |
| 糖尿病患者不同 HbA _{1c} 控制水平的肺炎克雷伯杆菌肝脓肿的临床和超声特征 | |
| | 刘小铭,丁炎,朱巧英,等(973) |
| 喉癌患者行支撑喉镜下二氧化碳激光切除术后的嗓音分析及声带新生观察 | |
| | 薛海翔,卞文超,李海峰,等(979) |
| 胸水 IFN- γ 、ADA 在结核性胸膜炎中的诊断价值研究 | 刘慧梅,张瑞梅,刘加彬,等(985) |
| 鳞状上皮细胞癌抗原在高危型 HPV 感染人群宫颈病变分流诊治中的应用 | |
| | 冯阳春,张园,刘诚明,等(989) |
| 超声弹性成像技术联合麦默通在治疗乳腺良性肿块中的应用 | 殷一飞,高娟,张杏,等(993) |
| 体素内不相干运动参数值评价正常儿童肾脏皮髓质差异 | 邢春华,万红燕,陈静雯,等(996) |
| 儿童支气管异物位置分布及并发症影响因素分析 | 李慧君,杨明,王颖,等(1001) |
| · 综述 · | |
| 乳腺癌缺失基因在关于胃癌发生机制方面的研究进展 | 汪洋,还勇为,焦峰(1005) |
| T 细胞 CD28 家族受体在哮喘发病中的作用 | 许雪梅,唐宗生,李志鸿(1009) |
| 人类抗病毒因子 APOBEC3H 的研究进展 | 吴小霞(1013) |
| · 消息 · | |
| 《东南大学学报(医学版)》简介 | (1016) |
| 《东南大学学报(医学版)》稿约 | (封三) |

附本刊 2016 年总目次表

责任编辑 何彦梅 校对 何彦梅 颜焕敏 吴寅华 张儒祥 周兰波 英文编辑 何彦梅

第 35 卷卷终

JOURNAL OF SOUTHEAST UNIVERSITY

(Medical Science Edition)

Dec. 25 2016 Vol. 35 No. 6 (General Serial No. 160)

CONTENTS OF MAIN ARTICLES

- Preparation of HLA-A*0201/HBc₁₈₋₂₇ single-chain trimer with overlap extension PCR and homologous recombination techniques** XU Tao, LI Xiao-e, WU You, et al. (825)
- Construction and expression of SynGAP(1-700aa) plasmid mutanted deletion at 670-685aa residues** ZHANG Qing-xiu, WEI Xiu-e, GAO Hong, et al. (832)
- The role of glycogen synthase kinase 3β in the protective effect of ligustrazine on myocardial ischemia reperfusion injury in rats** LÜ Lei, GUO Hua, ZHANG Jie, et al. (836)
- Application of cone-beam computed tomography analyses on etiologic factors for maxillary anterior teeth impaction** CAO Dan, GAO Peng-cheng, LI Hu, et al. (841)
- Mechanistic study of a kinase inhibitor DRB on the regulation of a zinc finger transcription factor IKZF1 in multiple myeloma cells** LIU Qing, JIANG Xiao-gang (847)
- Evaluation of the clinical significance of platelet-to-lymphocyte ratio and neutrophil-to-lymphocyte ratio in patients with HBV or HCV infection** CHANG Qian, MENG Xian-chun, YANG Ruo-nan, et al. (854)
- High expression level of NKG2D ligands MICA and ULBP in lung cancer cell and the role in CIK mediated cytotoxicity** YIN Xiao-wei, LU Xu-zhang, MAO Zheng-dao, et al. (861)
- Meta-analysis of different operative methods for surgical treatment of cardiac carcinoma** WANG Wen-jie, REN Jing-li, WU Hui-fang, et al. (866)
- Ultrasound-guided application of multi-nerves combination blocking at legs in popliteal cyst surgery** XIE Peng-cheng, WU Yi-ming, YANG Jing-li, et al. (874)
- Correlation of ER, PR, HER-2, Ki-67 and tumor volume doubling time in breast cancer** CHEN Jun, DING Yan, ZHU Qiao-ying, et al. (878)
- Clinical efficacy and Meta-analysis of stem cell therapies for patients with ischemic stroke** ZHANG Gui-long, CHEN Lu-kui (882)
- Analysis of the residents' health literacy levels on type 2 diabetes patients in community using conditional Logistic regression** PAN Jun-xia, XING Xing, MIN Jie (889)
- Study of the analytical method of rhein and its activated metabolites in liver microsome incubations** LI En-ze, YUAN Yuan, SHAO Hua (894)
- Augmentation rhinoplasty with ear concha cartilage combined postauricular fasia** LIU Yu-feng, LIU Ning, CHEN Shuang, et al. (899)
- Clinical observation of compound lidocaine cream combined with preoperative psychological intervention on laryngeal mask in general anesthesia for orthopaedics internal fixation removal surgery** SUN Yu-e, XU Hua-ye, JIANG Ming, et al. (902)

- Effect of silencing Gli with small interfering RNA on the malignant biological behavior of lung squamous carcinoma SK-MES-1 cells** MI Yuan, DU Yuan-kun, LIU Qing-yi, et al. (908)
- Application of reticulated platelet in chemotherapy-induced thrombocytopenia cancer patients** SUN Xiao-jie, LIU Jin, GUI Xia, et al. (918)
- Effect of Salvia TMZ joint mecabalamin on hemorheology and inflammatory cytokine levels in patients with early DPN** YAO Li-li, ZHU Xiao-hui, TANG Zhu-qing, et al. (922)
- Expression of p63, P-gp, GST- π and Topo-II in esophageal squamous cell carcinoma** YANG Yan, DU Yun-xiang, ZHANG Chuang, et al. (927)
- Construction of DNA vaccine pRSC-gD, gC-IL-21 and preliminary research on its immunoprotection against HSK in mice model** DONG Li-li, HU Kai, TANG Ming-xia (932)
- Effects of chronic pain on the depression behavior of pregnant mice and their offspring** LI Li, CHEN Cui, HUANG Yue, et al. (938)
- Correlation analysis of clinical cardiac function and cardiac function of local and overall in coronary artery disease after PTCA** WANG Jia-ling, ZHENG Yi, RUAN Hai-dong, et al. (943)
- Effects of genetic alteration in EGFR and KRAS on the radiosensitivity in patients with non-small cell lung cancer with brain metastases** HUA Li, QIN Li, YUE Hai-ying, et al. (947)
- Effects of non locking plate combined with MIPPO in the treatment of type A distal tibial fracture** ZHANG Xiao-jian, QIAN Xue-feng (952)
- The preliminary study of the relationship between mast cell infiltrating density and Luminal types of invasive breast cancer** HUANG Tao, YI Dan-dan, SANG Jian-feng (956)
- Effect of liposomal paclitaxel combined with capecitabine for advanced breast cancer patient's DBC1 and SIRT1 expression** LI Hong, LIU Fu-bao (961)
- Clinical value of malignant tumor risk index and tumor markers in diagnosis of benign and malignant pelvic mass** ZENG Lei (965)
- Brief analysis on *in vitro* examination of allergens for children with respiratory system diseases in Jiangsu and Anhui districts** ZENG Xiao-chen, YUE Yu-lin (969)
- Clinic and ultrasound features of Klebsiella pneumoniae liver abscess in diabetes mellitus patients with different levels of HbA_{1c}** LIU Xiao-ming, DING Yan, ZHU Qiao-ying, et al. (973)
- Voice analysis and vocal cords observation in laryngeal cancer patients after CO₂ laser invasive surgery under laryngoscope** XUE Hai-xiang, BIAN Wen-chao, LI Hai-feng, et al. (979)
- The diagnosis value of pleural fluid IFN- γ and ADA in tuberculous pleurisy** LIU Hui-mei, ZHANG Rui-mei, LIU Jia-bin, et al. (985)
- Clinical significance of SCC to shunt screening cervical lesions in HR-HPV infected women** FENG Yang-chun, ZHANG Yuan, LIU Cheng-ming, et al. (989)
- Evaluation of intravoxel incoherent motion derived parameters in differentiating renal cortex and medulla of healthy children** XING Chun-hua, WAN Hong-yan, CHEN Jing-wen, et al. (996)
- Affecting factors of bronchial foreign body distribution and complications** LI Hui-jun, YANG Ming, WANG Ying, et al. (1001)

本刊被下列数据库列为来源期刊

美国《化学文摘》(CA)
俄罗斯《文摘杂志》(AJ)
波兰《哥白尼索引》(IC)
中国核心期刊(遴选)数据库
中国生物医学文献数据库
中文生物医学期刊目次数据库
中国学术期刊综合评价数据库

本刊被下列数据库全文收录

中国期刊网
《中国学术期刊(光盘版)》
中文科技期刊数据库
万方数据库资源系统
维普资讯
CEPS 中文电子期刊服务
中华首席医学网
教育阅读网

东南大学学报(医学版)
Dongnan Daxue Xuebao
(Yixueban)

(双月刊.1960 年创刊)

2016 年 12 月 25 日 第 35 卷第 6 期
(总第 160 期)

JOURNAL OF
SOUTHEAST UNIVERSITY
(Medical Science Edition)
(Bimonthly. Started in 1960)
Dec. 25, 2016 Vol. 35 No. 6
(General Serial No. 160)

主 管:中华人民共和国教育部
主 办:东南大学
主 编:唐 萌
编辑出版:《东南大学学报(医学版)》编辑部
地址:南京市丁家桥 87 号,210009
电 话:(025)83272483
电子邮箱:bjb@ pub. seu. edu. cn
网 址:www. ddxbyxb. cn
印 刷:南京艺中印务有限公司
国内发行:江苏省报刊发行局
订 购:全国各地邮局

Administred by Ministry of Education, P. R. China
Sponsored by Southeast University
Editor-in-Chief TANG Meng
Edited and Published by The Editorial Board of the
Journal of Southeast University(Medical Science Edition)
Address:87 Dingjiaqiao, Nanjing 210009, P. R. China
Tel:86-25-83272483
E-mail:bjb@ pub. seu. edu. cn
http://www. ddxbyxb. cn
Printed by Nanjing Yizhong Printing Co., Ltd., Jiangsu
Subscriptions Local Post Offices

中国标准连续出版物号 ISSN 1671-6264
CN 32-1647/R

邮发代号:28-265
国内定价:10 元/册,60 元/年

